

## Diego Lezcano, jugador de Wanderers, recibe el alta médica tras 20 días de hospitalización

Deportes



Publicada el: 01/10/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 115	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/diego-lezcano-jugador-de-wanderers-recibe-el-alta-medica-tras-20-dias-de-hospitalizacion\\_4087.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/diego-lezcano-jugador-de-wanderers-recibe-el-alta-medica-tras-20-dias-de-hospitalizacion_4087.php)

**DIEGO LEZCANO,  
JUGADOR DE  
WANDERERS, RECIBE  
EL ALTA MÉDICA TRAS  
20 DÍAS DE  
HOSPITALIZACIÓN**

*Deportes*

*Diego Lezcano, jugador de Wanderers, recibe el alta médica tras 20 días de hospitalización*

**Diego Lezcano, futbolista de Wanderers, regresa a casa tras 20 días de internación y recibe el alta médica.**

## **Diego Lezcano es dado de alta tras 20 días de internación**

El futbolista Diego Lezcano, integrante de las divisiones inferiores de Montevideo Wanderers, regresó a su hogar el pasado lunes después de permanecer 20 días en el hospital, de los cuales ocho fueron en el Centro de Tratamiento Intensivo (CTI) del Hospital de Clínicas.

### **Estado de salud del jugador**

Lezcano, de 21 años, había sido ingresado por una arritmia que complicó su estado de salud, lo que derivó en una infección respiratoria que requirió el uso de ventilación mecánica.

El jugador fue trasladado al CTI el miércoles 11 de septiembre, y tras una evolución favorable, el jueves 19 pasó a cuidados intermedios.

Su recuperación fue monitoreada de cerca y respondió positivamente a la medicación, lo que permitió su alta para continuar el proceso de recuperación en su hogar, ubicado en Minas.

### **Mensaje del club**

A través de un comunicado en la red social "X", Montevideo Wanderers expresó su agradecimiento: "De parte de toda la familia bohemia queremos agradecer, una vez más, a todos quienes enviaron fuerzas y demostraron apoyo a Diego y su familia.

¡Sos un guerrero!" En este momento, el jugador sigue con cuidados especiales en casa, mientras se espera su pronta recuperación para poder regresar a las canchas.

@mwfc\_oficial: Informamos que en la tarde de hoy Diego Lezcano fue dado de alta y ya se encuentra en su casa.

De parte de toda la familia bohemia queremos agradecer, una vez más, a todos quienes enviaron fuerzas y demostraron apoyo a Diego y su familia.

¡Sos un guerrero!

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# DIEGO LEZCANO, JUGADOR DE WANDERERS, RECIBE EL ALTA MÉDICA TRAS 20 DÍAS DE HOSPITALIZACIÓN

*Diego lezcano jugador de wanderers recibe el alta medica tras 20 dias de hospitalizacion*

## Tags

*cuidados, wanderers, futbolista, queremos, lezcano, bohemia, agradecer, fuerzas, montevideo, familia, enviaron, jugador*

## Noticias relacionadas

- 4.6 \*** *Diego Lezcano avanza en su recuperación y es trasladado a cuidados intermedios*
- 5.0 \*** *Diego Lezcano recibe el alta de Cti y avanza a cuidados intermedios en el Centro Cardiovascular del Clínicas*
- 4.4 \*** *Joven futbolista de 20 años internado en Cti tras sufrir una arritmia en su hogar, según comunicó el club Wanderers*
- 4.4 \*** *Montevideo Wanderers expresa su gratitud por la atención médica recibida por Diego Lezcano, quien ha mostrado una notable mejoría*
- 4.5 \*** *Diego Lezcano muestra una notable mejoría tras recibir tratamiento con antibióticos y se encuentra en un estado consciente*
- 4.0 \*** *Diego Lezcano muestra una mejora notable en las últimas 24 horas, aunque continúa necesitando ventilación mecánica invasiva*
- 4.6 \*** *Diego Lezcano sigue hospitalizado en el Cti, recibiendo sedación y asistencia respiratoria mecánica invasiva*
- 4.8 \*** *Diego Lezcano presenta una evolución estable y sus índices de oxigenación siguen mostrando progresos positivos*

**4.0 \*** *Diego Lezcano avanza positivamente: se encuentra con "mínimo soporte respiratorio" y "sin necesidad de sedación"*

**4.6 \*** *Futbolista de Wanderers presenta arritmia cardíaca en su domicilio; permanece internado en Cti con estado "estable"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024